



Ministerium für Inneres und Sport

Brandschutz 2024

Innenministerin übergibt Löschfahrzeug an die Ortsfeuerwehr Burgstall

Sachsen-Anhalt unterstützt die Feuerwehriinfrastruktur des Landes jährlich mit mehreren Millionen Euro. Neben landesweiten und flächendeckenden Investitionen in Feuerwehrhäuser und Löschwasserentnahmestellen werden regelmäßig auch Einsatzfahrzeuge gefördert. Die Verbandsgemeinde Elbe-Heide im Bördekreis hat derzeit allen Grund zur Freude. Innenministerin Dr. Tamara Zieschang hat heute ein Löschgruppenfahrzeug (HLF 10) an die Kameradinnen und Kameraden der Ortsfeuerwehr Burgstall übergeben. Damit wurde gleichzeitig das neue Feuerwehrhaus mit drei Stellplätzen eröffnet. Die Fahrzeugbeschaffung hat das Land mit insgesamt 145.000 Euro und damit mit der Hälfte der Gesamtkosten unterstützt.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang: „Das Engagement der Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehren ist für die Sicherheit und den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft enorm wichtig. Sie retten Menschenleben, sind Ansprechpartner für viele Lebenslagen und immer da, wenn man sie braucht. Damit sie auch in Zukunft die schwierige und verantwortungsvolle Aufgabe zum Schutz unserer Bevölkerung erfolgreich bewältigen können, bedarf es einer zeitgemäßen Ausstattung der Feuerwehren. Deshalb werden wir auch weiterhin kontinuierlich die Feuerwehriinfrastruktur im Land fördern. Ich freue mich sehr, heute passend zur Einweihung des Feuerwehrhauses das neue Löschfahrzeug übergeben zu können.“

Hintergrund:

Die 18 Ortsfeuerwehren in der Verbandsgemeinde Elbe-Heide zählen insgesamt knapp 400 Mitglieder, davon sind 21 ehrenamtliche Mitglieder in der Ortsfeuerwehr Burgstall aktiv.

Impressum:
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich:
Patricia Blei
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520

E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de